

Indem der Verfasser diese Blätter als eine Skizze des menschlichen Lebens vom ärztlichen Gesichtspunkte betrachtet dem Publikum übergibt, hegt er die angenehme Hoffnung, daß diese kleine Arbeit, schon ihres Zweckes wegen, bei jedem Menschenfreunde einiges Interesse erwecken dürfte. Sein Streben war dabei lediglich dahin gerichtet, die Wahrheit zu suchen, und das Gefundene in möglichster Einfachheit darzulegen; sollte ihm dieß gelungen seyn, so wäre sein Zweck vollkommen erreicht.

Indem der Verfasser diese Blätter als eine
Stütze des menschlichen Lebens vom ästhetischen
Gesichtspunkte betrachtet dem Publikum über-
gibt, hofft er die angenehme Hoffnung, daß
diese kleine Arbeit ihren Zweck erreicht werden
bei jedem Abenscheinende einigermassen
erwachen dürfte. Sein Wunsch war nicht
nichtig nach der Gerichte, die Absicht zu haben,
aus dem Gesandene in möglichster Einfachheit
darzutragen; sollte ihm diese gelungen sein, so
würde sein Zweck vollkommen erreicht.